

20 del actual comprende el plazo fijado por el recaudador de esta zona para el pago voluntario de la contribución territorial, rústica y urbana de los siguientes pueblos: Albolote, Alfacar, Armilla, Cajar, Cenes, Cogollos Vega, Churriana, Dudar, Guajar Sierra, Guajar, Hueter Vega, Hueter Sa tallan, Jaen, Maracena, Monachil, Nivar, Ogijares, Pinos Genil, Padul, Pulianas, Pulanillas, Peligros, Viznar y Zubia. Y el segundo para Albolote, del 13 al 15.

—El de Iznalloz ha designado las fechas que siguen para el cobro del primer plazo de su zona: Montegicar, del 20 al 22; Moreda, 17 y 18; Colomera, del 15 al 17; Benalúa de las Villas, 16 y 17; Montillana, 14 y 15, y del 25 al 30 el segundo plazo para los pueblos de Moclin, Darro, Moreda, Diezma, Torre Cardela, Dehesas Viejas, Campotejar, Pinar, Montegicar, Colomera, Benalúa de las Villas, Montillana e Iznalloz.

Concierto musical.

Con motivo de hallarse en Granada, como saben nuestros lectores, la eminente soprano dramática de ópera y celebrada pianista Srta. Adelina Colombini, preparase para uno de estos días, cediendo a indicaciones y deseos de los aficionados al verdadero arte y a la buena música, un gran concierto de canto y piano que se celebrará en uno de nuestros teatros, con la cooperación de la orquesta y de otros valiosos elementos con que nuestra ciudad cuenta.

Dado el renombre que en los principales de ópera de España y del extranjero ha conquistado con su precioso trabajo y sus excepcionales dotes artísticas la aplaudidísima tiple andaluza Srta. Colombini, para la cual la prensa y la crítica no han tenido sino elogios, es de esperar que el proyectado concierto sea un gran acontecimiento lírico en Granada.

Fresos. Juan de Dios Escudero Sanchez ha sido trasladado a la cárcel de Audiencia de Granada a la correccional de Ugijar.

Auxiliares. Han sido nombrados auxiliares para el cobro de cédulas personales los señores D. José Serrano, D. Francisco Ruiz Avila y don José Garrido.

Invitación. Los Mayordomos de la Hermandad de Nuestra Señora de las Angustias han dirigido una invitación al señor Gobernador para que asista a la procesion del domingo próximo.

Darros y canales. La Alcaldía ha publicado un edicto haciendo saber a los contribuyentes que los repartimientos de darros y canales actual ejercicio se hallan expuestos al público, por término de ocho días, para oír reclamaciones.

De Instrucción pública.

Ha sido nombrada maestra interina de la escuela de niñas de Alcolea doña Virtudes Lopez Mora.

—Se ha remitido a la secretaría de la Junta de Instrucción pública de Málaga un título de licenciado en Farmacia, expedido a favor de D. Francisco Morales Castillo, natural de Alora.

Eleccion. Hoy se verificará en el Palacio Notarial, la eleccion de Decano de dicha ilustrada clase.

Presentase como único candidato D. Abelardo Martínez y Contreras, cuyos prestigios y condiciones para el honroso cargo de Decano, reconocidos por todos sus compañeros, hacen que por ninguno se haya tratado de disputárselo, presentando frente a él otro candidato.

Para los enfermos. Han sido adquiridos con destino al hospital de San Juan de Dios, 200 colchones, 200 sábanas, 100 servilletas, toallas y camisas para los enfermos que ingresen en mal estado de ropa blanca.

—El Decano de Cirujía, doctor don Enrique Perez Andrés, ha donado 16 colchas para las camas de la sala de heridos de San José.

Auxiliares. Han sido nombrados auxiliares para la cobranza de las cédulas personales durante el periodo voluntario, D. Francisco Ruiz Avila, D. José Serrano Rallo y D. José Garrido Jordan.

Horas de oficinas. Respondiendo a nuestras excitaciones, fundadas en el unánime deseo del público, para que se habiliten las horas ordinarias de oficinas en todos los centros de nuestra capital las horas de despacho son ya las comprendidas entre once de la mañana y cuatro de la tarde.

Pasaron ya los calores caniculares, razon en que se funda el cambio de horas, y en dichos centros se despacha durante la tarde, con aplauso del público, que puede gestionar así mejor que antes sus asuntos, y con comodidad para los mismos empleados en las indicadas oficinas.

Únicamente se sigue trabajando durante las primeras horas de la mañana en el Gobierno civil, sin que haya razon que tal cosa justifique.

Por ello nos ruegan numerosas personas llamemos la atención de los señores Comenge y Saez Marquina, a fin de que dispongan la variación de horas.

Nos alegramos. Ayer se encontraba más aliviado de la enfermedad que venia padeciendo el autor del nuevo proyecto de abastecimiento de aguas potables, Mr. Escande Voltan.

Rector. Ha regresado de Loja y Alhama el Rector de la Universidad literaria D. Eduardo García Solá.

Parala procesion de la Virgen. Siguiendo la piadosa costumbre de años anteriores, los vecinos de la Plaza Nueva costearán unos juegos de pirotección que se han de disparar al paso de la procesion de la Virgen de las Angustias el próximo domingo.

La comision nombrada al efecto compuesta de los Sres. D. José Martínez Rojo presbitero, D. Vicente Pellegrin, D. Antonio Montosa, D. Juan Marquez, D. Abelardo Guindo y don Luis Martínez y el depositario don

Francisco Fernandez Lopez, recaudaron en el día de ayer las siguientes cantidades:

D. José Rosales Ruiz, 10 pesetas; una devota, 10; D. Miguel Páramos, 1; D. Eugenio Pons, 0'25; D. Rafael Lopez, 1; D. Vicente Cortés, 2; don Rafael Fuche Arista, 0'50; un devoto, 0'50; D. Manuel Vidal, 0'25; don Rafael Fanel, 0'50; D. Joaquin Barrios, 0'50; una devota, 1; D. Tomás Lirio, 5; D. Carmen Fernandez, 0'25; D. Miguel Gonzalez Perales, 0'50; D. Maximino Gonzalez, 0'50; D. Agustín R. Aguilera, 2; D. Francisco Teba, 0'25; D. Manuel Arufal, 0'50; D. Cecilio Calleja, 2; D. Concepcion Ruiz, 0'50; un devoto, 0'50; D. Antonio Fernandez, 0'50; D. Manuel Alcantara, 0'50; D. Vicente Artega, 2; café Livan Ruso, 1; una devota, 0'25; D. José de los Rios, 1; D. Joaquin Aguiar, 1; D. Josefina Peña, 0'25; D. Matilde Ruiz, 0'50; D. Salvador Esquiuno, 0'50; D. José Robles Pozo, 0'50; una devota, 0'50; D. Francisco Santos, 1; D. Carmen Meina, 0'25; D. Eloy Señán, 1; una devota, 0'25; D. Francisco Lopez Medina, 1; D. Samuel Nuñez, 1; señores Morales y Villatoro, 0'50; D. Micaela Neveros, 1; D. Avela Raya, 0'25; D. Amalia Alvarez, 0'25; una devota, 0'40; otra devota, 0'25; D. José Mendoza, 0'50; D. Carmen Cantos, 0'50; D. José Villalba, 1; D. Julia Romero, 0'50; D. Juan Lorente, 0'50; D. José Moya, 0'25; D. Josefina Fernandez, 0'25; D. Luis Lopez Zayas, 5; D. Enrique Linares, 1; don Miguel Sanchez, 0'45; D. Josefina Fernandez, 0'50; D. José Sedeño, 1; don Ricardo Ferrer, 2; D. Ramon Mateos, 0'25; D. Sacramento Cañizares, 0'25; D. Antonio Lopez Sanchez, 0'50; don Salvador Carrillo, 5; D. Maria Fernandez, 0'25; D. José Gonzalez, 1; D. José Fernandez, 0'50.

Los empleados civiles.

La Gaceta publica un Real decreto de la presidencia del Consejo de ministros dictando reglas para la aplicacion del 18 de junio último, sobre ingreso y ascenso de los empleados civiles. Dice así la parte dispositiva: «Artículo 1.º—Las dudas que puedan surgir en la aplicacion de los preceptos del Real decreto de 18 de junio último sobre ingreso y ascenso en la Administracion del Estado, serán resueltas por la presidencia del Consejo de ministros, previa consulta de los respectivos ministerios, quienes deberán formularlas antes del 20 del corriente mes.

Art. 2.º Queda prorrogado por dos meses el plazo señalado en el artículo 2.º del referido Real decreto para la publicacion de los escalafones cuya formacion se ordena en el mismo.»

Los alumnos de Facultad.

Segun nuestros informes son muy pocos los alumnos que han solicitado matrícula en nuestra Universidad por creer que existen limitaciones en los nuevos decretos del Sr. Garcia Alix.

Para que no sufran perjuicio los interesados debemos recordarle que no existe limitacion de ninguna especie para los alumnos que se matriculen por ensenanza oficial, no siendo preciso que estos sean exclusivamente de este distrito universitario, sino que pueden concurrir a dicha matrícula los alumnos de toda España. La limitacion es solamente para los alumnos libres que han de acreditar la circunstancia de la vecindad dentro del distrito académico en que soliciten el examen.

La huelga de zapateros.

Anoche se reunieron en La Obra los zapateros de la fábrica El Cañon declarados en huelga, con objeto de cambiar impresiones y oír de la comision directiva la relacion de las gestiones practicadas para la consecucion de sus aspiraciones. Manifestó la Comision que cuantas visitas y gestiones habian practicado para aquel fin han resultado inútiles, y en su consecuencia se crea en el deber de pedir a los reunidos su opinion acerca de si procedia continuar en la huelga, ó desistir de ella.

Varios compañeros hicieron uso de la palabra, y todos, con el asentimiento de los reunidos, y en medio de grandes aplausos, abogaron por la continuacion de la huelga en la seguridad de que el patrono, Sr. Guijarro, cederia al fin, reconociendo la justicia de sus pretensiones. Otro orador se expresó en el mismo sentido, añadiendo que los huelguistas, como buenos y honrados granadinos, debían continuar dando, como hasta aqui, pruebas de sensatez, rechazando toda actitud de violencia. Se trató tambien de las bases a que ha de sujetarse la redaccion de la hoja que piensan publicar hoy, y cuya mucha extension y el poco espacio nos impide publicar íntegra.

La hoja es una amarga queja contra la actitud del dueño de la fábrica El Cañon a quien los zapateros creen causa principal de la crisis penosísima por que atraviesa el gremio. Hace la historia de la huelga, motivada por haberse intentado una rebaja de los jornales, y continúa haciendo ver las condiciones de fabricacion de calzado en dicho establecimiento, las cuales impiden, a juicio del gremio, la competencia, y producen la ruina de otros fabricantes y por tanto, del gremio entero.

La hoja, que como ya hemos dicho, se repartirá hoy, fué acogida con aplausos por todos los reunidos, al leerla, despues de la discusion de las bases, el secretario de la Comision de la huelga.

Terminada la lectura se acordó, a propuesta de un compañero, que ro vuelvan comisiones de huelguistas a tratar con el Sr. Guijarro, en su domicilio, sino que cuando aquel desee manifestar algo a sus operarios lo haga directamente ó por medio de un delegado, acudiendo a La Obra, en

donde continuamente se hallan numerosos huelguistas.

El compañero Naranjo habló de las condiciones en que se halla el trabajo y de las grandes dificultades con que tiene que luchar.

Dijo que una de las principales es el trabajo en el Penal, al cual no pueden hacer competencia los zapateros, y añadió que para evitar esto entendia que debía dirigirse hoy un telegrama al Director general de Penales, dándole cuenta de la huelga y de la agravacion de esta, por recurrir el dueño de El Cañon a los obreros del Penal, con lo que puede prolongarse indefinidamente la huelga, trayendo la miseria a casa de muchos honrados padres de familia. Pedirase que se resuelva pronto el expediente que acerca del asunto se viene tramitando.

Los huelguistas celebrarán hoy durante el día una gran reunion en La Obra con todos los zapateros de Granada, para recabar de estos el compromiso de no trabajar con destino a dicho establecimiento.

A la reunion asistirá un delegado del Gobernador. Los huelguistas han entablado demanda contra D. José Guijarro, en reclamacion de los jornales que han dejado de percibir sus operarios durante los dias que no han trabajado.

Hoy se celebrará en el Juzgado municipal del Campillo el acto de conciliacion previo a dicha demanda.

Asistirá en representacion de los huelguistas, D. Antonio Naranjo. Una Comision visitará hoy al Gobernador para darle cuenta del estado de la huelga.

Habilitado. Segun los datos oficiales, ha sido elegido habilitado de los maestros de primera ensenanza en los distintos partidos judiciales de la provincia, D. José Palacios Antelo, que hasta aquí habia venido desempeñando dicho cargo a satisfaccion de aquellos.

Mirasol. Dice La Union Mercantil, de Málaga:

«Hoy regresa a Granada nuestro distinguido amigo D. Pedro Nolasco Mirasol, ex senador del Reino y catedrático de la Universidad de Sevilla.

Durante el tiempo que ha permanecido en Málaga el Sr. Mirasol ha sido objeto de repetidas muestras de afecto de los numerosos amigos con que cuenta en esta capital.»

Los españoles de Ultramar.—La Gaceta publica una Real orden del ministerio de la Gobernacion resolviendo dudas sobre la aplicacion de la ley de reclutamiento.

He aqui sus principales disposiciones:

«Los españoles nacidos en las antiguas provincias y territorios de Ultramar que hayan venido ó vengán a fijar su residencia en España despues de cumplida la edad que señala el artículo 27 de la ley de reclutamiento vigente, no serán incluidos en alistamiento alguno, y quedarán, por consiguiente, dispensados del servicio de las armas.

Para el alistamiento de los que hayan venido ó vengán a la antigua metrópoli antes de cumplir dicha edad, regirán las reales órdenes de 14 de noviembre de 1888 y 31 de mayo último.»

Licorero.

Licor digestivo y exquisito.

Viajeros. Ha llegado a Málaga el doctor italiano Sr. Norsa, oculista de la Universidad de Roma.

Viaja para el estudio especial de nuestro clima y saldrá en breve para Granada.

—Ha regresado de Lanjarón a Málaga, D. Petra Avilés.

—Ha regresado a Granada la señora D.ª Elvira Galarza.

—Ha marchado desde Málaga a Loja, la Sra. D.ª Concepcion Gomez.

—De Málaga han salido para Lanjarón, D. José Ledesma Galvez, don Laureano del Castillo con su sobrina D.ª Ana Gortorius de Gomez Palomo, D. Juan Poy y D. Francisco Rico Robles.

—Ha marchado a Málaga, D. Juan Sierra.

Casos y cosas.

Heridos. En la madrugada de ayer fué curado en el hospital de San Juan de Dios el basurero Manuel Martín Torres de varias contusiones en el brazo izquierdo producidas segun manifestacion suya por un sujeto desconocido.

Detenido. Por escandaloso fué detenido ayer en la calle de la Duquesa Antonio Remacho Pancorbo.

Niño golpeado. Ayer a las seis de la tarde fué curado en la Casa de Socorro el niño de trece años de edad Sebastian Garcia Perez, de varias contusiones en la boca y en la cabeza que le produjo un sujeto conocido por Ramon el Lavadero.

El suceso ocurrió en la casa llamada del Medio, sita en el cobertizo de Santo Domingo.

Anteayer fallecieron en Granada:

D. Juan Tegeda Doña.

Manuel Sanchez Alvarez, párvulo.

Francisco Carpintero Lopez, id.

Francisco Vico Maza, id.

—Ha dejado de existir en Almuñécar el capitán de ingenieros D. Miguel de Cervilla y Calvente, hijo del difunto general del mismo apellido.

Su muerte ha sido muy sentida en dicha poblacion, donde el finado contaba con generales y merecidas simpatías.

A su afligida familia enviamos nuestro sincero pésame.

—En Zaragoza ha fallecido, víctima de una intoxicacion casual en un balneario, el auditor del Tribunal de la Rota, Excmo. Sr. D. Gerardo Mullé de la Cerda.

—Y en Jaen ha muerto el abogado del Estado y ex juez municipal de Linares, D. Juan Francisco Alvarez Jurado.

—Ayer a las once de la mañana, en la iglesia del Sagrario, se celebraron

funerales por el eterno descanso del alma de D. José Jimenez Casares, dueño de la Zapatería Española.

Al religioso acto asistió numerosa concurrencia, que dió así público testimonio de las simpatías con que contaba el finado.

A su afligida familia reiteramos nuestro pésame.

¡Atencion!

(Véase el anuncio en 4.ª plana La Enciclopedia.)

Mil pesetas al que presente **Cápsulas de bándalo mejores** que las del DR. PIZA, de Barcelona, y que curen más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.

Plaza del Pino, 6, Farmacia, Barcelona.

Cédulas personales.

El día primero de setiembre empezó la cobranza voluntaria de cédulas personales del segundo semestre del actual año de 1900, hallándose establecidas las oficinas de recaudacion en la calle de Mendez Nuñez, antigua Navas, número 12, y abiertas para el público desde las diez de la mañana hasta las cuatro de la tarde.

El número 36

del Eco de la Moda,

se ha recibido y puesto a la venta en la Administracion de este periódico.

El agrin iluminado comprende: una bata elegante.

El patron cortado al tamaño natural es de un delantal de colegio para niños de 7 a 8 años.

En este número hay una seccion dedicada a los bordados.

15 céntimos ejemplar.

Teatro.

Teresa Mariani. El *Caffaro*, de Génova, se ocupa en uno de sus últimos números de los triunfos obtenidos en España por Teresa Mariani, y añade que la eminente actriz ha prometido recorrer nuestra Península, declamando en castellano en union de actores españoles.

Con este objeto recuerda el *Caffaro* que no es la Mariani la primera actriz italiana que ha representado en idioma extranjero, pues la Ristori declamó en francés en París, y la Paladini tambien lo hizo en portugués, en América. Alejandro Salvini recitó los últimos años en inglés, en compañía de actores americanos; Luis Monti hizo lo mismo en una época en que pensaba dejar la escena italiana por la inglesa, y Alejandro Moglieri ha declamado durante algun tiempo en portugués, con éxito.

Un actor granadino. Los periódicos de Almería vienen ocupándose de los triunfos obtenidos por nuestro paisano Pepe Bueno en el teatro de Variedades.

Hablando de la representacion del precioso sainete *El querer de la Pepa*, dice un estimado colega:

«El Sr. Bueno, muy acertado, consiguiendo un triunfo en toda la obra; y ya que de este notable artista nos ocupamos, no hemos de dejar de consignar el esmero con que bordó su papel en *La vieja cita*, representada anoche con verdadero éxito por la compañía.»

Otro periódico de la ciudad vecina se expresa en estos términos:

«En *Gigantes y cabezudos*, el Sr. Bueno, como siempre, imitabile en su papel y teniendo qué repetir entre atronadores aplausos las escenas a él encomendadas.»

Buena es granadino, y figuró en la compañía infantil que organizó otro paisano, D. José Marín, consiguiendo desde su presentacion en escena muchos aplausos, que hoy no la regatean los públicos de provincias.

Nuestra enhorabuena al novel actor.

Toros.

Novillada. Se ha concedido autorización al ayuntamiento de Cádiz para que se celebre en aquel pueblo una novillada el día 7 del próximo mes de octubre.

Personal

de Obras públicas.

Ingenieros. Se ha posesionado de la Jefatura de la provincia de Guadalajara, el Ingeniero Jefe Sr. D. Ricardo Aguilera y Paz.

Han sido destinados a la Secretaría del Consejo de Obras públicas, el Ingeniero Jefe de segunda clase Sr. D. José Sanchez y Sanchez, y el Ingeniero segundo D. José Marín Lanzos.

El Ingeniero Jefe Sr. D. Luis Marín y Diaz, ha sido nombrado Jefe del Negociado de Estadística de Obras públicas.

Ha sido trasladado de Castellón a Zamora, el Ingeniero Jefe de segunda clase Sr. D. Vicente Ruiz Martín.

Ha sido destinado a la Jefatura del Canal de Isabel II, el Ingeniero segundo D. Antonio Prieto y Vives.

Ha sido declarado supernumerario, los Ingenieros aspirantes D. Horacio Arqueta Monasterio, D. Manuel Cubillo Sanchez, D. Luis Garayzabal y Garcia, don Justo Gonzalo Garrido y D. Francisco Godínez y Garcia.

De la tercera Division de ferrocarriles, ha sido trasladado al Negociado de Ferrocarriles (explotacion), el Ingeniero primero D. Ramon de Aguinaga Arcechea.

Ha sido destinado al Negociado de Carreteras (liquidacion de obras), presidente de la suprimida Junta Consultiva, el Ingeniero primero D. Ernesto Brockmann y Llanos.

El de igual clase D. Alberto Corral y Alonso de la Puente, afecto a la Jefatura de Santander, ha sido trasladado al Negociado de Carreteras (construccion).

Al mismo Negociado y procedente de Zamora, ha sido trasladado D. Rodolfo Gelabert, Ingeniero primero.

Ha sido trasladado al Negociado de Puertos, procedente de la Jefatura de Tarazona, el de igual clase D. Francisco Garcia de Quededo.

Don Julián Cuadrado y Cortázar, Ingeniero primero, ha sido trasladado al Negociado de Carreteras (construccion), procedente de la segunda Division de ferrocarriles.

Ha sido trasladado de la provincia de Avila a la de Zamora, el Ingeniero segundo D. Toribio Cáceres de la Torre

El Ingeniero primero D. Eduardo Loran y Páramo, que servia en la provincia de Burgos, ha sido trasladado al Negociado de Carreteras (construccion).

De la Jefatura del Canal de Isabel II, ha sido trasladado al Negociado de Aguas terrestres, D. Diego Martín Montalvo, Ingeniero primero.

El Ingeniero segundo D. Diego Gomez y Fernandez del Pinar, que servia en Segovia, ha sido trasladado a la tercera Division de ferrocarriles.

El Ingeniero segundo D. Manuel Garcia Arregui, ha sido destinado a la Jefatura de Madrid.

Ha sido destinado a la tercera Division de ferrocarriles, el Ingeniero segundo D. Antonio Gonzalez Echarte.

Ha sido trasladado de la provincia de Cuenca al Negociado de Carreteras (construccion), el Ingeniero primero don Julián Martínez del Peral.

De la Jefatura del Canal de Isabel II, ha sido trasladado a la tercera Division de ferrocarriles, D. Fernando Martínez Azúe, Ingeniero segundo.

El Ingeniero primero D. José Nicolau y Sabatier, que servia en la Inspeccion de Trabajos hidráulicos, ha sido trasladado al Negociado de Aguas terrestres.

De la suprimida Junta Consultiva, ha sido trasladado al Negociado de Personal facultativo, el Ingeniero primero D. Julio Perez de la Sala y Geofroy.

Ha sido trasladado al Negociado de Carreteras (construccion), procedente de Zaragoza, el Ingeniero segundo D. Salvador Perez de Laborda y Ezquerza.

Al mismo Negociado y procedente de la tercera Division de ferrocarriles, ha sido trasladado el Ingeniero primero don Vicente Machimbarrena y Gogorza.

Alcance postal

Mac-Kinley.

Washington 9.—Mr. Mac Kinley, en su carta aceptando la candidatura a la presidencia, se adhirió en absoluto al programa republicano; justifica su actitud respecto de las islas Filipinas, y acerca de China dice que los Estados Unidos mantendrán la línea de conducta ya definida.

Muerto a cornadas.

Barcelona 10.—En Palanotordera, el anciano Jaime Roig despues de visitar una hija suya, fué a acariciar a un buy de su propiedad, recibiendo de éste dos cornadas en el pecho, de las que murió al poco rato.

De Castellón.

Castellón 10.—Un terrible incendio ha destruido la fábrica de alcohol de Mombon, en Vinaroz.

—Se han declarado en huelga los obreros de la fábrica de a-miejos.

Personal de Hacienda.

Anteayer firmó en Santander la Reina los siguientes decretos:

«Declarando cesante a D. Daniel Balacart, delegado de Hacienda en Toledo.

«Nombrando para esta plaza a D. Guillermo Nuñez Pinilla, que es subdirector segundo de la Denda.

«Idem para ésta a D. Francisco Gamboa, que es delegado de Hacienda en Badajoz.

«Idem para ésta a D. Sandalio Ricardo Frago, cesante.

«Jubilando y concediendo honores de jefe superior de Administracion a D. Ricardo de Medina y Solaguren, jefe de Administracion de segunda clase, cesante.»

Un ahogado.

En Sarriena, el niño de nueve años Gregorio Casanolas Torres pereció ahogado en el río Iruela estando bañándose.

Muerto por un rayo.

En el término de Requena de Campos una chispa eléctrica mató el día 7 al peon caminero del Canal de Castilla, Sergio Marcos.

Procesion con toros.

El sábado último, en el momento de estar en la calle y de regresar para la iglesia la procesion en Miguelterra, se escaparon los toros que conducían para la corrida, penetrando éstos en la poblacion y recorriendo las calles principales.

Al enterarse los fieles que iban en la procesion de lo ocurrido y ver los cornúpetos, hubo infinidad de carreras, sustos, desmayos y bastantes contusos.

Buque encallado.

Telegrafian de La Línea que ha encallado en los bajos de la Parla el vapor belga *Heinant*.

A la hora de pleamar se logró ponerle a flote y se le convoyó hasta la playa de Getares, por vaporcitos de Gibraltar, que acudieron a auxiliarle.

Ha sufrido graves averías en la proa.

Martinez Campos.

San Sebastian 12.—Recientemente ha hecho declaraciones e general Martínez Campos.

Despues de manifestar que su falta de salud le impide ocuparse con asiduidad de la política, se mostró mal impresionado de la marcha del Gobierno, insistiendo en que el puesto que ocupa en la Alta Cámara no lo liga con los gobernantes.

Martinez Campos se manifiesta conforme con las últimas declaraciones del duque de Tetuan.

Comentase que hallándose el general jugando al tresillo con varios amigos, uno le preguntó si en otoño se calafatearía el gobierno, contestando el primero que este barco no admite calafateo alguno porque se marcha muy deprisa.

El banquete de los alcaldes.

A juzgar por los preparativos que publica el *New York Herald*, de París, el banquete de los *maires* va a ser el clou de la actual Exposicion.

El Gobierno francés ha sido pródigo en las invitaciones, pues exceden éstas de 36.000, de las cuales hay aceptadas, hasta ahora, 15.000.

Solamente el Municipio de París ha invitado 1.100 alcaldes, incluyendo en dicha cifra 34 extranjeros. La mayoría de los alcaldes irán acompañados de sus esposas.

Infanticidio.

El subgobernador de Monza sufrirá suspensión de empleo durante tres meses, y lo mismo el inspector de seguridad Galeazzi, a quien especialmente encomendada la vigilancia del Rey Humberto.

Se amonestará al delegado de seguridad Oliari, y en cuanto al jefe de policía de Florencia, quedará separado del servicio definitivamente.

Consejos a los yankees. París 10.—La National Review, importante publicación inglesa, aconseja un medio para resolver la cuestión de Filipinas, de tanta gravedad para los Estados Unidos.

Desde hace algunos días hallábase en San Sebastian un extranjero que, por su aspecto, infundió sospechas a las autoridades.

El individuo en cuestión ha sido detenido. El equipaje del extranjero sospechoso consistía únicamente en un baul, dentro del cual se encontró un traje de cébrigo francés.

Se le interrogó manifestando que era suizo y que su propósito era el de internarse en Francia.

Teníanse noticias de que éste había desembarcado recientemente en Santander, que procedía de Norte América y que se había trasladado por tierra a la capital de Guipúzcoa.

Verificado un nuevo registro en el baul del detenido, se encontró en la tapa del mismo, entre el forro de papel y la madera, un plego escrito, conteniendo instrucciones de gravedad relacionadas con el presidente de la República francesa.

El detenido es anarquista y ha sido entregado a las autoridades francesas que lo han reclamado.

Un muerto y un herido. Sevilla 12.—En la villa de Cantillana se ha desarrollado ayer un sangriento suceso.

Un pastor y un hijo de éste venían cometiendo frecuentes robos en una vega. Ayer fueron sorprendidos por el guarda Antonio Castaño, quien, al tratar de reprenderlos, fué acometido por ambos pastores, causándole con un palo una grave herida en la cabeza.

Al ser el Castaño agredido de nuevo, se vió obligado a hacer uso de una escopeta, con la cual disparó contra el primero de los pastores, dejándolo muerto en el acto.

Los heridos de Begona. El artillero Oton Gomez, herido al hacer las salvas en las fiestas de la coronación de la Virgen de Begona, y al que hubo que amputarle ambos brazos, continúa en grave estado.

Antonio Temprano ha mejorado mucho. Francia y Marruecos. Tanger 11.—En virtud de la negativa de Francia a entrar en discusión con los diplomáticos marroquíes acerca de la cuestión del Tuat, el gobierno sarraceno ha acordado enviar una embajada extraordinaria a las capitales europeas, con objeto de pedir que se reúna una conferencia internacional que resuelva los asuntos pendientes entre la República francesa y Marruecos.

Hazañas de un estudiante. Un drama terrible se ha desarrollado en el gimnasio clásico de Kharkeóc población rusa de alguna importancia.

Un alumno llamado Alejandro Joanow, de edad de dieciocho años, descontento por no haber obtenido la calificación que esperaba para su diploma de salida del establecimiento, disparó dos tiros de revolver contra el director Mr. Tikhonovitch, dejándole muerto en el acto.

Joanow se arrojó enseguida sobre un grupo de profesores que había acudido en auxilio de la víctima, e hirió a uno de ellos en el costado. Después huyó en un coche dirigiéndose a la Jefatura de policía donde se entregó declarándose autor del crimen cometido.

El hierro en Alemania. Con motivo de la Exposición de París, se ha formado una estadística del consumo de hierro en Alemania, del que resulta que por habitante era de 25,2 kilogramos en 1864; 52,1 en 1874; 81,7 en 1890 y 128,4 en 1899.

Desde 1890 la producción excede al consumo, habiendo sido en dicho año 97,1 por habitante, y en 1899 de 150,8.

Comercio de Italia. En los siete primeros meses del corriente año señalan las importaciones de Italia un aumento de 43 millones de liras respecto a las de igual período de 1899, y en las exportaciones una baja de nueve millones. Las importaciones se han elevado a 910 millones 600 000 liras, y las exportaciones a 769.900.000.

La baja en la exportación tiene por principal causa el aceite de oliva, que ha descendido en 19 millones de liras.

Los presupuestos de fundaciones. Por la Dirección general de Administración se ha dispuesto que los presupuestos de fundaciones cuyas rentas no excedan de 500 pesetas deberán presentarlos los patronos en las Juntas provinciales de Beneficencia respectivas para su aprobación por el gobernador, presidente de la Corporación, en el período que determina la circular de 21 de abril último, quedando incursos los que no lo verificasen en dicho plazo en la multa que previene el artículo 111 de la vigente instrucción de 14 de mayo del año último.

El ciclón de Norte-América. Nueva York 11.—Continúan recibiendo desastres de las desgracias causadas por el ciclón en Texas.

En Houston murieron unos cien soldados al intentar socorrer a los sinistrados.

Se cuentan escenas espantosas ocurridas en Galveston.

Los habitantes de los barrios del Ayuntamiento y del Hospital, huyendo de sus

casas derruidas, se refugiaron en este edificio y en el Asilo general, creyendo que, por su solidez, estos edificios resistirían la furia del viento y el embate de las aguas.

Más de mil personas se disputaron la entrada del Hospital, muriendo muchas aplastadas, y cuando los que lograron refugiarse en él se creían en salvo, se hundió el edificio, pereciendo todos entre sus ruinas.

Solamente en Galveston hay 4.600 casas destruidas por completo.

Numerosos vagabundos se aprovechan de la confusión que reina en aquella destruida ciudad para entregarse al pillaje.

La milicia de Texas ha recibido orden de estar dispuesta para ir a Galveston con objeto de mantener el orden.

Témese que a causa de la gran cantidad de ceno que cubre toda la isla se desarrolle una epidemia.

Se cree probable que la ciudad de Galveston sea completamente abandonada en vez de restaurar sus ruinas.

Los habitantes se mueren de hambre y de sed.

Se han abierto suscripciones para socorrer a los necesitados.

El departamento de Guerra ha ordenado el envío de 10.000 tiendas y 50.000 raciones.

Los daños causados por el huracán se estiman de 15 a 20 millones de dollars.

Una camisa de 50 000 francos. La princesa Ratazzi, viuda de Rute, intenta ahora un proceso contra la magistratura francesa en general. Hé aquí las causas:

Cuando Napoleón III reinaba aun, la municipalidad de París regaló a la princesa una camisa, cuyos encajes valían 60 000 francos. La princesa la usó un día, y luego la guardó entre sus reliquias.

Hace dos años, un criado robó la camisa. La policía cogió al criado y guardó la camisa como pieza de convicción. ¿Qué sucedió luego? Nadie lo sabe; pero lo cierto es que la camisa, confundida con otros muchos trapos robados, fué a parar al depósito de la prefectura y desapareció.

La princesa, cansada de esperar, reclama ahora 50.000 francos ó la camisa.

La Bolsa. Madrid 12.—Telegramas de apertura.—París, Exterior, 73'50. Barcelona, Interior 73'55.

A las tres de la tarde.—La interrupción de las líneas por causa del temporal, nos ha privado de los cambios de París. El de apertura de Barcelona contrasta con los que transmiten los despachos posteriores, según los cuales el interior descendió en dicha plaza a 73'35, reponiéndose después a 73'70.

Aquí, prevaleciendo la tendencia bajista que acusaba el cierre de ayer, abrió el interior a fin de mes a 73'65, descendido de 73'70 papel y al conocer los mejores cambios de Barcelona, se impuso la demanda. Reconquistóse la cotización de 73'80; pero el cierre volvió a declinar a 73'75.

Al contado mucha flojedad. Empezó a 73'50, elevóse a 73'65 y reaccionó a la hora del cierre oficial.

En los demás valores predomina la oferta, especialmente en el nuevo amortizable, que descende a 98'80. Telegramas (3'30 t.)—Barcelona, Interior próximo, 73'80.

París, Exterior, 73'40. Después de las cuatro.—Fin de mes 00'00, París 00'00.

El mundo oficial.

Llamamiento. El Alcalde de Alhondón llama a Juan Conde Santiago, hermano de Antonio, mozo del reemplazo de 1899.

Pena. El Juez de Itrabo ha impuesto a José Medina 15 días de arresto y pago de costas en causa que se sigue contra él por lesiones a su esposa Carmen González Díaz.

Recurso de alzada. D. Nicolás María Marin Torres ha presentado un recurso contra el acuerdo del ayuntamiento de Alfacar en que ordenó a la comisión correspondiente que reconociera el camino de Hazas Coloradas, que decían haber sido interrumpido por una zanja hecha por él.

Subastas. El Comisario de Guerra de la provincia, anuncia subasta para el 29 del actual, a las 10 de la mañana, en las factorías militares, de los artículos necesarios para el Hospital militar, durante el próximo mes de Octubre.

El Alcalde de Motril anuncia también subasta de adoquines y cemento portland, para el adoquinado de la calle Cardenal Beluga de aquella ciudad.

Multas. El Gobernador civil ha conminado con imponerle el máximo de la multa que establece la ley al ayuntamiento de Dólar, si en el término de dos días no remite informado un escrito que se le remitió el día 7 de junio próximo pasado.

Igual resolución ha adoptado con el ayuntamiento de La Malá pa a que en el término de tres días haga desaparecer una charca que existe en aquel pueblo, donde se baña gran número de personas con grave perjuicio de la salud pública.

A informe. Ha pasado a informe de la Comisión provincial el recurso de alzada interpuesto por D. Nicolás María Marin, de Alfacar, contra un acuerdo de aquel ayuntamiento, por el que se dispone se cierre una zanja practicada en terrenos de dicho término.

Vacantes. Destinos vacantes que pueden obtener los sargentos, cabos y soldados licenciados, cualquiera que sea el tiempo que hayan servido en activo.

Plaza de peaton para la conducción de la correspondencia de Castañón de Sos a Birauni (Huesca). Sueldo anual, 600 pesetas.

Plaza de peaton para la conducción de la correspondencia de Fiscal a Cortillas (Huesca). Sueldo anual, 637'50 pesetas.

Vendrell (Tarragona). Fianza, 2.700 pesetas.

Plaza de administrador de loterías de la Bañera (Leon). Fianza, 2 500 pesetas.

Plaza de alguacil del juzgado de primera instancia é instrucción de Santafé (Granada). Sueldo anual, 480 pesetas y derechos arancelarios.

Plaza de barrendero en el ayuntamiento de Cuenca. Sueldo anual, 500 pesetas.

Las instancias solicitando dichos destinos han de tener entrada en el ministerio de la Guerra hasta el día 30 del actual mes de setiembre.

La cátedra de lengua alemana en la Escuela elemental de Gijón, dotada con el sueldo anual de 2 500 pesetas, la cual ha de proveerse por oposición.

Los aspirantes presentarán sus solicitudes documentadas en la subsecretaría de Instrucción pública hasta el día 26 de noviembre.

Plaza de médico titular de Peguerinos (Avila), partido judicial de Cebreros. Habitantes, 776. Dotación, 1 000 pesetas.

Las solicitudes documentadas, hasta el 23 del actual, al alcalde.

Cartera de Granada.

La Alhóndiga. Se vendieron ayer 167 quintales métricos de trigo, al precio de 30 á 34 pesetas quintal.—Quedó una existencia de 1.134 quintales.

Los 167 quintales métricos equivalen a 389 fanegas, cuyo precio resulta de 52 á 60 reales una.

El quintal métrico de cebada se vendió ayer de 25 á 27 pesetas, y el de habas, de 27 á 28.

Carnización. Ayer se carnizaron en el Matadero público: 4 novillos á 2'03 pesetas el kilo; 2 terneros á 2'05; 9 carneros capados, á 1'66; 10 cabras á 1'45; 52 borregos, á 1'66; y 38 chotos de leche á 1'48.

Pagos en la Delegación. Para hoy se ha señalado uno al Depositario pasivo Servicio de la plaza. El orzado para hoy es el siguiente:

Parada Córdoba.—Jefe de día, don Francisco Carmona, teniente coronel de Victoria.—Imaginaria, D. Rafael Lachambre, teniente coronel de Córdoba.—Visita de hospital y reconocimiento de provisiones, cuarto capitán de Victoria, D. Ramon Alonso Ocon.—Planton en el Gobierno militar, Victoria.—Planton en el parque, Artillería.—Paseo de enfermos, Córdoba.—De orden de S. E., el capitán mayor de plaza, Arcadio Zamora.

Sección religiosa.

Cultos para hoy. Santos del día. Día 14.—La Exaltación de la Santa Cruz.

Jubiléo de las 40 horas. En la iglesia de las Angustias.—Se manifiesta á las siete y se oculta á las seis.

Misa cantada. En la Catedral á las nueve y en la Real Capilla á las ocho y media.

En San Pedro á San Francisco de Paula.

Fuñon. En Ntra. Sra. de las Angustias á las doce, asisten los Sres. Procuradores de la Audiencia y predica un P. Jesuita.

Misas de hora fija. La hay de doce en la Magdalena, San Justo, y Ntra. Señora de las Angustias.

En el Sagrado Corazón de Jesús hay misas desde las ocho á las diez y media y en San Juan de Dios desde las seis á las diez.

Novena. La de Ntra. Sra. de las Angustias en su iglesia á las seis y predica el padre Izarra.

Rezo. En la Catedral, San José, San Andrés y San Ildefonso á las ocho de la mañana y en las demás iglesias á la oración.

Visita y Corte de María. Nuestra Sra. del Tránsito, en Santa Escolástica.

TELEGRAMAS

El presupuesto de Guerra. Madrid 13 (9'15 mañana.)

Ya se conocen las líneas generales del presupuesto confeccionado por el ministro de la Guerra, general Azcárraga.

No se aumentan los sueldos de los oficiales, y se señalan pluses á pequeños destacamentos.

Se aumenta la asignación de la Escuela de Tiro é Instrucción, y se sustituyen las zonas de reclutamiento de la Reserva con las zonas militares.

Se aumentan las fuerzas de Artillería de plaza.

El Ejército permanente será de cien mil hombres, de los cuales serán licenciados veinte mil durante el verano.

en Lourenço Marques está custodiada por la policía portuguesa.

El gobernador de la colonia lo ha visitado. Madrid 13 (7'50 noche.)

Un telegrama de Londres acoge el rumor de que los yankees han ofrecido á Kruger un crucero para salir de la bahía de Delagoa.

Los ingleses creen que el propósito de Kruger es marchar á Europa para defender aquí el Transvaal, á fuerza de millones.

Telegramas de Londres dicen que los boers han cortado el telégrafo entre Komatipoort y Lourenço Marques.

Segun las últimas noticias de dicha colonia portuguesa, los funcionarios que acompañan á Kruger llevan importantes documentos de Estado, y se proponen alentar desde allí la guerra contra los ingleses.

Lo de China.

Un telegrama de Pekin dice que la población ha sido saqueada, sin que pudieran evitarlo las tropas internacionales.

Los boxers batieron á las tropas regulares chinas, que se opusieron al saqueo.

De la noticia, segun dicen de Londres, no se ha recibido confirmación oficial.

Desórdenes en Marsella. Madrid 13 (1'40 tarde.)

Un telegrama de Marsella participa que con motivo de la huelga de panaderos han ocurrido desórdenes en aquella ciudad.

Los huelguistas organizaron una manifestación, que pronto degeneró en tumulto.

La policía y algunas fuerzas del Ejército tuvieron que intervenir dando varias cargas.

Algunos huelguistas fueron detenidos.

Las autoridades expulsarán de la ciudad á ocho individuos italianos, que son los promotores de los desórdenes y los que con sus predicaciones alientan á los obreros en su actitud levantisca.

Lo que dice Silvela.

El Sr. Silvela ha hecho á un periodista las siguientes declaraciones:

En el próximo Consejo se tratará del restablecimiento de las garantías en Madrid y de otros asuntos políticos, que se hallan pendientes de la resolución del Gobierno.

Es probable que la anunciada excursión de los Reyes á los puertos del Mediterráneo se aplaze hasta Otoño, toda vez que la próxima legislatura será larga.

En esta no se discutirán las capitulaciones matrimoniales de la Princesa de Asturias, entre otras razones, porque nada ha indicado la Reina al Gobierno en tal sentido.

No habrá discurso de la Corona.

El Sr. Dato ha teleografiado dando cuenta de que el duque de Tetuan almorzó ayer con la Reina, sin que para nada se hablara de política.

El duque ha salido ya de San Sebastian con dirección á Madrid.

Se preocupa el Gobierno de la crisis por que atraviesan el Comercio y la Industria en Cataluña, que ha sido originada, segun el Sr. Silvela, por la carestía del carbon, del algodón y de otras primeras materias que se importan del extranjero.

Es ineficaz, dice el jefe del Gobierno, remediar dicha crisis, con la rebaja de los transportes del carbon asturiano, puesto que la industria catalana tiene sus máquinas arregladas para el carbon inglés.

El ciclón de Texas.

Continúan recibiendo detalles del ciclón que el sábado anterior descargó sobre el estado de Texas.

Galveston ha sido la ciudad más castigada.

En sus calles, cubiertas de cieno, se ven cientos de cadáveres.

Numerosos malhechores procuran burlar la vigilancia de

las tropas, robando cuantos objetos de valor hallan á mano.

Para evitar el pillaje, el jefe de aquellas tropas ha adoptado severas medidas.

A consecuencia de ellas, han sido fusilados cuarenta y tres negros, en cuyo poder se encontraron muchos objetos robados á los cadáveres.

Uno de esos negros ocultaba en sus ropas veintitres dedos que había cortado á algunos cadáveres, para apoderarse así más pronto de valiosas sortijas.

Los comerciantes de Hons-ton evalúan en veinte millones de dollars las mercancías destrozadas.

Un incendio.

En Toronto (Canadá) se declaró ayer un violento incendio.

El fuego destruyó cuatrocientas casas del barrio comercial.

Las pérdidas son muy grandes.

El duque de Tetuan.

El duque de Tetuan se propone hacer una enérgica campaña de oposición.

Ha declarado que son cómplices del Gobierno cuantos le ayudan con el silencio y la pasividad.

Niega que tengan filiación conservadora quienes alientan el regionalismo.

LA COTIZACION.

BOLSA DE MADRID. 4 0/0 interior contado. 73'00

4 0/0 exterior. 80'15

4 0/0 amortizable. 82'00

5 0/0 amortizable. 92'65

Obligaciones de Aduanas. 000'00

Cubas viejas. 87'40

Cubas nuevas. 72'65

Filipinas. 92'25

Acciones del Banco de España. 508'00

Compañía Arrendataria de Tabacos. 409'50

PARIS, 8 días vista. 30'20

Londres, 8 días vista. 32'74

BOLSA DE PARIS. 4 0/0 exterior. 73'12

Almódobar.

EL CAÑÓN.

Tarifa de ocasión para cabaleros. Botinas piel mate, punteadas. 27 reales.

Botinas becerro, color. 28

Para señora. Zapatos de piel, color. 10

Zapatos de charol. 12

Zapatos de rúsel. 12

A los Bachilleres.

Preparación para los próximos exámenes de ingreso en las Facultades de Derecho.—Filosofía y Letras.—Medicina.—Ciencias y Farmacia.

Reposar para el grado de Bachiller y exámen de ingreso en el Instituto de Granada y en la Escuela Superior de Comercio de Málaga.

Academia Politécnica de San Francisco de San Francisco

Hospital de Santa Ana, núm. 12. Se admiten internos, medio pensionistas y externos.

San Leopoldo.

Especialidad en hielo para enfermos, elaborado con agua esterilizada.—Se hielan frutas.—Despachos: Alcantarilla, 6 y Hotel Victoria.—Teléfono, 213.

Enfermos del estómago e intestinos.

Curación radical y segura con los PAPELITOS antisépticos del DOCTOR J. GARDANO.

Remedio infalible por la rapidez y seguridad de sus curaciones, garantizando alivio y mejoría desde las primeras dosis. Son de efecto inmediato en los Catarrros intestinales y Dispepsia estomacal, cesando las Diarreas, Fiebras y Cólicos, devolviendo al estómago la normalidad de sus funciones. Enérgico cicatrizante en las ulceraciones del Estómago é Intestinos, Diarreas tíficas é infecciosas de los Ancianos y Niños.—Barcelona: Vidal y Ribas; Farmacias de crédito.—Granada: Dr. Francisco de P. Galvez, Mesones, 81.

Plaza de toros de Almería.

Hasta el 30 del corriente se admiten casa de don José Gonzalez Canet proposiciones por escrito para el arriendo de la plaza de toros de dicha capital.

Para condiciones y pormenores de dicho arriendo pueden dirigirse á dicho señor calle de Gerona, número 17, Almería.

Rico CHOCOLATE con vainilla.

A 5 Y 6 REALES. Elaboración especial. Por cada paquete se dá una onza de bonificación.

El de 6 reales cada seis libras va en un bonito estuche con profusión de cromos.

Fábrica de Enrique Sanchez

Escudo del Carmen, 15, GRANADA.

Venta de monturas.

El día 3 de Octubre próximo y hora de las doce de su mañana se venderán en subasta varios efectos de monturas, propiedad del cuerpo de la Guardia civil en su casa-cuartel de la plaza de la Universidad, núm. 2.

Si alguien desea verlos puede pasar á dicho casa cuartel desde las ocho de la mañana á las once de la misma y desde las dos á las cinco de la tarde.

Consulta quirúrgica.

En especial las enfermedades secretas y vías urinarias, por el profesor clínico de esta Facultad de Medicina D. Enrique García Cacho; pública y gratuita de doce á dos y particular de tres á cinco de la tarde.

Colegio del Patriarca San José

CALLE DE BALLESTEROS, núm. 13, (esquina á la de Jesús y María).

Primera enseñanza en ambos grados y especial de párvulos, segunda enseñanza y preparación para carreras especiales y ramos de adorno.

Tiene á su cargo la primera enseñanza el Director del establecimiento D. José Rodríguez Aguilera, y la segunda, incorporada á este Instituto provincial, la dirige el Dr. D. Agustín Rodríguez Aguilera, secundado por distinguidos y competentes profesores, á cuyos esfuerzos se deben los brillantes resultados obtenidos por este Colegio en el presente curso.

En el mismo Colegio se halla instalado un gimnasio higiénico y de aplicación el más completo de esta capital, mejorado en el presente curso, con la adquisición de aparatos de novísimo sistema.

El menaje y material de enseñanza es completo é inmejorable; el local espacioso y ventilado, reúne excelentes condiciones higiénicas de comodidad y aseo.

Los alumnos de este Colegio se clasifican en internos, medio-pensionistas, intermedios y externos.

Los detalles de admisión de alumnos se consignan en el Reglamento del Colegio, que se facilitará gratuitamente á toda persona que lo solicite, tanto de esta capital como de fuera.

Colegio de San Pablo

FUNDADO POR D. ANTONIO MUÑOZ PEREZ, GRANADA.—Calle del Buen Suceso, número 18.

Segunda enseñanza hasta el grado de Bachiller.—Preparación para este grado, varias carreras y la del comercio.—Primera enseñanza superior, elemental y especial de párvulos.—Asignaturas de adorno.—Idiomas.—Gimnasia, higiene y ortopedia.

NOTA. Queda abierta la matrícula á todas las asignaturas de segunda enseñanza, así como para todas las materias que se cursan en este Colegio.

Se admiten alumnos internos, medio-pensionistas, permanentes, intermedios y externos para la primera y segunda enseñanzas. Se facilitan reglamentos y se mandan por correo. Para más detalles, dirigirse á D. Antonio Muñoz Garrido.

